

## PROVINCIA | Carcabuey

**Carcabuey cuenta desde este viernes con un centro de salud tres veces mayor que el anterior, y duplica el número de consultas**

**La Consejería de Salud ha invertido más de 100.000 euros en la construcción del nuevo espacio que permite aumentar la comodidad con la que los profesionales sanitarios desarrollan su trabajo**

**Redacción**

Viernes 25 de marzo de 2011 - 18:53



Los 2.700 vecinos de Carcabuey (Córdoba) cuentan desde hoy con un centro de salud tres veces mayor que el anterior y que duplica el número de consultas. Las delegadas de Gobierno y Salud, Isabel Ambrosio y María Isabel Baena, respectivamente, han inaugurado este viernes las nuevas instalaciones acompañadas por el Subdelegado del Gobierno en Córdoba, Jesús María Ruiz y por el alcalde de esta localidad, Rafael Sicilia.

Las nuevas instalaciones han contado con un presupuesto superior a los 400.000 euros, de los cuales el 26% ha sido aportado por la Junta de Andalucía. Esta inversión ha permitido que se incremente la superficie en 360 metros cuadrados más, pasando de los 138 a 498. Este incremento de superficie ha permitido, entre otras cuestiones, aumentar el número de consultas de tres a seis.

Además, el nuevo centro de salud cuenta con ocho módulos de espera frente a las dos salas que existían en las anteriores instalaciones, lo que supondrá una mejora en la comodidad de los usuarios. Por otro lado, la intervención ha permitido incrementar las dependencias al contar ahora con una sala de procedimientos diagnósticos, un despacho para salud pública, una sala de educación sanitaria y una zona en la que se ubicarán los espacios destinados a almacenaje, archivo y vestuarios.

En el acto de inauguración, la delegada del Gobierno ha reconocido la iniciativa y responsabilidad del ayuntamiento, que inició en su día los trabajos para rehabilitar un edificio con el objetivo de destinarlo a centro de salud, y ha puesto de relieve el trabajo que desarrolla la Junta de Andalucía con el resto de administraciones para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos en todos los rincones de nuestra Comunidad Autónoma.

“Una prueba manifiesta del compromiso de la Junta en política sanitaria es que en el presupuesto global para este año, 1 de cada 3 euros se dedican a Salud. Esta política es prioritaria para el Gobierno andaluz, aún en coyunturas económicas complicadas como la que aún vivimos”, ha afirmado Isabel Ambrosio.

Por su parte, la delegada de Salud, María Isabel Baena, ha afirmado que “con esta actuación cumplimos un compromiso que la Junta de Andalucía adquirió para que los usuarios de Carcabuey dispusieran de un centro más accesible y más confortable”. Para Baena esta infraestructura sanitaria permitirá que “los ciudadanos puedan tener el mismo servicio y en las mismas condiciones que cualquier otro cordobés y andaluz. Esa es la apuesta de la Junta de Andalucía, en lo que venimos trabajando: ofrecer un servicio sanitario de calidad,

acorde a las necesidades de los usuarios, independientemente de dónde vivan”.

### **Más de 16 millones de euros**

Esta intervención viene a completar la apuesta de la Consejería de Salud por mejorar las infraestructuras sanitarias en las que los profesionales desarrollan su trabajo y en la que los usuarios reciben asistencia. En este sentido, a lo largo de los últimos seis años la Consejería de Salud ha construido 12 centros nuevos de Atención Primaria de los 42 existentes en el sur de la provincia.

Asimismo, de los 13 centros de salud con los que cuenta el Distrito Córdoba Sur Cordoba, cuatro son nuevos. Además, de los 29 consultorios, ocho son de nueva construcción. Esto ha permitido que 9 de cada 10 usuarios hayan visto mejoradas las instalaciones de sus centros de salud y que 4 de cada 10 hayan estrenado centro de salud.

Para ello la Consejería de Salud invertirá más de 16 millones de euros, una vez terminados los centros en construcción (como el de Priego de Córdoba), a los que se suman otros 45 millones de Atención Especializada para los hospitales de Cabra y Montilla, así como para el CHARE de Puente Genil.